

2年目になりました、邑久中学校校長の松田と申します。

新学期が始まって約1ヶ月がたとうとしています。

今日の授業参観では、生徒たちは、まだ新しい教室と担任や友達との中で緊張して授業を行っている様子が見られたのではないのでしょうか。先日こんな電話がかかってきました。下校途中の生徒が、荷ひもが自転車に絡まり困っていると通りがかりの中学生が立ち止まり助けてくれてとても喜んで家に帰ってきました。と、言うものでした。

当たり前行動かも知れないけれど何か、ほっとするお電話でした。行動した生徒にも感謝ですが、お電話をいただいた保護者の方にも感謝を感じるヒトコマでした。

それとは逆に、登下校でノーヘルの生徒がいるとか、公共施設の使い方が悪いというおしかりの電話もいただき、本年度はまだ始まったばかりですが、今よりレベルアップした一年がおくれるといいなと思っています。ご協力をお願いします。

さて、学校では、教職員、生徒とベクトルあわせをするために「邑」プランと題して、5つの目標を掲げています。

「邑」と言う文字には、人が集うと言う意味があります。そして、「あなたのyou」、邑久中の「邑」をもじってつけました。

1つめは、「笑顔の挨拶」

2つめは、「校歌が響く学校」

3つめは、「夢を持ち努力する生徒」

4つめは、「自分を大切に他人を大切にできる生徒」

5つめは、「生徒主体の活動」

です。この5つのプランを教職員と、生徒が一緒になって取り組んでいけたらと考えています。是非とも、保護者の方々の応援をよろしくお願いします。

昨年度末から、教育課程を少し変更し、火曜日と木曜日の最終下校を17:15に変更しています。生徒たちに放課後の時間の余裕を持たせ、自主学习や習い事等の時間を確保する目的です。ご家庭での様々な思いもあると思いますが、ご理解とご協力をお願いします。

また、今年度は、生徒が企画する校内美化のボランティアを、PTAのサポーターの方に紹介しようと考えています。ご都合のつく方はサポータの登録にかかわらず、是非生徒と一緒に参加し、生徒の姿を見たり、生徒と話をしたりしながら一緒に楽しんで校内美化に協力いただければありがたいです。

今年度は、小学校と連携し、こういった保存版の生活ガイドカードを作っています。冷蔵庫にでも張ってご活用ください。

よろしくお願いします。

今日は、久しぶりのPTA総会となります。新しい形での、総会を目指していきたいと思しますのでご協力をよろしくお願いいたします。また、今年度も、PTAの研修としてスマホについての研修を用意しています。現在、小・中学校でのトラブルの多くは、スマホのSNS等による「人間関係のもつれ」や「いじめ」、写真の投稿などによる個人情報への流出や犯罪にもなり得る事案があります。大人である我々が、こういったトラブルについての正しい認識を持ち、子供たちを守るようにするための研修です。今日は大人たちがしっかり勉強し、夕食などの家族の会話の中で、お子様と一緒に考える機会を設けていただけると幸いです。

それでは、今日1日よろしくお願いします。